

# *Causa decenas de heridos terremoto en Irán*

---



Teherán, 26 nov (RHC) Un terremoto de magnitud 6.4 en la escala de Richter, causó heridas a más de 700 personas en la occidental provincia iraní de Kermanshah.

De acuerdo con el reporte del Centro Sismológico de Irán, el movimiento telúrico ocurrió la víspera a una profundidad de nueve kilómetros y a 20 kilómetros de la localidad de Sarpol-e Zahab.

La sacudida también llegó a varias regiones de Iraq a lo largo de la frontera compartida con Kermanshah.

Un informe de la Organización de Ayuda y Rescate refiere que el seísmo removió áreas recién recuperadas de un sismo el pasado año de 7.3 grados de magnitud que causó la muerte a unas 400 personas y heridas a más de siete mil.

Hasta ahora las autoridades no informaron de víctimas mortales.

Especialistas del departamento de tratamiento de la Universidad de Ciencias Médicas de Kermanshah, declararon que no hay traumas graves, pues la mayoría de los heridos sufrieron lesiones mientras corrían por pánico. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**